

Informationen zum Inklusionsbeirat:

Der Rat der Hansestadt Wipperfürth hat in seiner Sitzung am 08.05.2018 die Einrichtung eines Inklusionsbeirates beschlossen. Aufgabe des Inklusionsbeirates ist es in der Öffentlichkeit Bewusstsein für Menschen mit Behinderung zu schaffen und Barrieren abzubauen oder deren Entstehen entgegenzuwirken. Er ist auch Ansprechpartner für die städtischen Dienststellen und politischen Gremien, in allen Angelegenheiten die Menschen mit Behinderung betreffen. Er steht andererseits auch den Menschen mit Behinderung, chronisch Kranken oder Menschen mit Teilhabeschwierigkeiten der Stadt als Ansprechpartner zur Verfügung, um ihre Anliegen, Bedürfnisse und Interessen gegenüber den städtischen Gremien und der Verwaltung zum Ausdruck zu bringen.

Der Inklusionsbeirat ist ein Beirat, der die Verwaltung und den Rat mit seinen Ausschüssen berät. Es handelt sich nicht um einen Ausschuss nach § 57ff GO NW i.V.m der Hauptsatzung der Stadt Wipperfürth.